

Course en montagne - Championnats du monde

Nélie Clément, l'argent content

Ce jeudi, la Gapençaise Nélie Clément a pris la 8e place de la course verticale à Canfranc (Espagne), et permis à la France de décrocher une médaille d'argent collective.

Quelques dizaines de minutes après le sacre du Suisse Rémy Bonnet en ouverture des championnats du monde de trail et de course en montagne, à Canfranc (Espagne), la course verticale féminine s'élancait ce jeudi avec sur la ligne de départ la Gapençaise Nélie Clément (Gap Hautes-Alpes athlétisme), plus à l'aise sur un format montée-desccente que celui d'une montée séche. Dans le sillage de la Haut-Savoyarde Christel Dewalle (6^e), la pépite haut-alpine a pris la 8^e place d'une course dominée par l'Allemande Nina Engelhard, arrivée au bout des 6 km en moins de 46 minutes (45'33) et remportant un duel longtemps incertain face à la Finlandaise Susanna Saapunki (2^e à 26 secondes). L'Américaine Anna Gibson complétant le podium. « C'est une énorme performance, apprécie Lucas Lecomte, l'entraîneur de Nélie Clément. On voit qui elle met derrière et l'écart avec les filles de devant n'est pas abyssal, ce qui valorise d'autant plus sa performance. »

Lecomte: «La forme et la confiance sont là»

Reste que le podium, sur lequel la Gapençaise était montée lors de la Coupe du monde de Briançon, n'était pas envisageable cette fois-ci. « Même Christel Dewalle se fait sortir, note Lucas Lecomte. La marche est haute devant. Mais sur ce type d'épreuve qui n'est pas sa spécialité, se retrouver à moins d'une minute trente du podium, c'est cohérent par rapport au boulot qui a été fait. » Un boulot qui a en revanche permis à Nélie Clément et les Bleues de prendre la médaille d'argent par équipe.

« Les Françaises étaient en duel avec les Italiennes... qui ont remporté les duels et donc la médaille d'or. Deuxième Française, Nélie a participé à rapporter une médaille mondiale en étant un des moteurs de l'équipe, et c'est un accomplissement. Elle avait d'ailleurs un large sourire à l'arrivée, ce qui est bon signe. Un top 10 mondial à 22 ans,



Ce jeudi, la Gapençaise Nélie Clément (en blanc) a pris la 8^e place de la course verticale des championnats du monde de course en montagne. Photo Pixell

c'est très bien et cela a rarement été fait. Elle savait en arrivant au sommet qu'elles étaient au moins sur le podium par équipe. »

Le sentiment du devoir ac-

mpli et d'une course bien menée, Nélie Clément est désormais tournée vers la course classique de dimanche. « La forme et la confiance sont là, assure son coach. Je pense que

Nélie a passé un cap psychologique, en étant actrice des choses. Elle dégage beaucoup de sérénité, peu de stress, ce qui est bon signe. »

• Sylvain Paret

... le 27 septembre : 7ème lors des championnats du Monde de Course en Montagne en Espagne à moins d'une minute du podium !